

Appel à candidatures

Trophées
Employeurs
visionnaires
#2026

Mettre en lumière vos actions en faveur des travailleurs expérimentés (+50 ans)

Les Trophées Employeurs Visionnaires 2026 récompensent les employeurs du Pays basque qui agissent concrètement pour l'emploi, la qualité de vie au travail et la transmission des savoirs des travailleurs expérimentés de plus de 50 ans.

Dans un contexte où l'expérience constitue un véritable levier de performance, d'innovation et de durabilité, cet appel à candidatures vise à mettre en lumière des initiatives inspirantes, réplicables et porteuses de sens.

Que vous soyez dirigeant d'une TPE, d'une PME, d'une association, d'une collectivité..., n'hésitez pas à candidater et partager avec nous une ou des expériences. Valorisez votre engagement et vos équipes !

3 catégories de prix

1 : Recrutement

Actions concrètes pour favoriser l'embauche des travailleurs de plus de 50 ans. Inclut des pratiques innovantes de sourcing, des partenariats avec des acteurs de l'emploi, et des dispositifs d'intégration adaptés pour garantir une insertion durable.

2 : Prévention de l'Usure professionnelle physique et psychologique

Initiatives visant à maintenir les salariés expérimentés dans l'emploi dans des conditions optimales. Exemples : aménagement des postes, ergonomie, formation continue, reconversion interne, dispositifs de prévention des risques physiques et psychosociaux.

3 : Lien Intergénérationnel

Projets / actions qui favorisent la coopération entre générations au sein de l'entreprise. Cela peut inclure des programmes de mentorat, des binômes juniors-seniors, des actions de transmission des savoirs, ou des événements renforçant la cohésion intergénérationnelle.

Candidatures ouvertes à partir du 03/02/2026



[Cliquez pour renseigner le formulaire](#)

<https://forms.cloud.microsoft/e/RcZCwD4BFc>

Les lauréats et leurs initiatives inspirantes seront présentés lors d'une soirée spéciale le mardi 21 avril, en présence des acteurs économiques et institutionnels du territoire.

Un moment privilégié pour partager vos bonnes pratiques, valoriser vos équipes et inspirer d'autres employeurs du Pays basque.